
0412 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

１ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．住みたい・住み続け (１)「弱視の早期発見」フォトスクリーナー導入の状況につい

られるやちまたに て。

(２)HPVワクチン接種について。

(３)出産・子育て応援交付金について

①八街市の伴走型相談支援の現状は。

②妊娠・出産時の給付は。

(４)パーキング・パーミット制度の導入について。

(５)グリーンライフ・ポイント制度の導入について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

２ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．森林管理 (１)内陸防風保安林について

①現状の管理状況は。

②現状での課題、問題点は。

③今後の維持、管理は。

２．防災 (１)洪水、冠水対策について

①調整池の増設計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

３ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．読書環境の整備につ (１)コロナ禍における図書館の利用状況と対策について。

いて (２)読書週間での取り組みについて。

(３)移動図書館ひばり号の利用状況と今後の運用について。

(４)デジタル図書の利用状況について。

(５)児童館ひまわりの家での図書の整備状況。

２．保育園での給食事業 (１)給食事業の現状は。

について (２)主食・副食について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

４ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．クリーンセンターに (１)基幹的設備改良工事の進捗状況は。

ついて (２)今年度のクリーンセンターの運営状況は。

(３)クリーンセンターの将来像について。

２．小出義雄杯八街落花 (１)大会開催の成果は。

生マラソン大会につ (２)今大会の問題点と次回以降の課題は。

いて (３)八街市ピーナッツ駅伝大会にいかにつなげるか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

５ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．活気あふれるまちづ (１)にぎわいのあるまちづくり

くり ①イベント開催結果について

イ 八街ふれあい夏まつり

ロ 八街！激うま！ラーメン祭

ハ やちまた落花生まつり

ニ 八街市産業まつり

２．安心して住めるまち (１)消防・救急体制について

づくり ①現在の取り組みについて。

(２)防災・減災の推進。

(３)防犯体制の充実。

３．子育てしやすいまち (１)コロナ禍での子育て支援

づくり ①現在の取り組みについて。

②今後の取り組みについて。

③小・中学校の学習状況について。

④欠席児童・生徒の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

６ 小山 昌弘

質 問 事 項 要 旨

１．活力あるまちづくり (１)八街市の農業の振興策について

①農業資材高騰化における農業への支援について伺う。

２．環境の整うまちづく (１)各区からの要望書について

り ①令和４年度の各区要望書の点数について伺う。

②要望書の件での道路整備についての内容を伺う。

③要望書の件での道路整備についてどのように推進するか伺

う。

３．安全・安心なまちづ (１)こども１１０番について

くり ①看板の設置状況を伺う。

②こども１１０番の今後の考えについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

７ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．第８波コロナ感染症 (１)年末・年始の取り組みは

対策 ①相談先の十分な確保とその周知について。

(２)検査体制は

①検査を望む人への体制確保について。

(３)高齢者への支援体制は

①高齢者を取り残さない支援体制について。

２．教育・子ども施策の (１)いじめ・不登校について

充実を ①いじめアンケート調査について。

②級友同士の支え合いへの支援について。

③校則について。

(２)ヤングケアラーについて

①本市におけるヤングケアラーの実態把握と支援策は。

(３)教職員の増員を

①正規職員の配置を。

②専門職員の正規化を。

３．デマンド型乗り合い (１)説明会について

タクシー実証運行の ①地域ごとの説明会実施計画は。

取り組みについて (２)利用しやすい運行に

①住民の要望の反映は。

４．道路問題 (１)市道１０２号線の安全問題

①児童・生徒の登下校の安全対策強化について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

８ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)デジタル教育について伺う

①通信不具合時の対応について伺う。

②教員が不便・不安に感じる点について伺う。

③健康への影響について伺う。

④学習効果の検証について伺う。

(２)郷土資料館について伺う

①検討会議での状況について伺う。

②個人宅に存在する資料の対応について伺う。

③今後の対応策について伺う。

(３)野球場・文化会館の基金条例について伺う

①条例制定後の動きについて伺う。

②今後の対応について伺う。

(４)児童・生徒数の減少に伴う対応について伺う

①教育委員会での協議について伺う。

②幼稚園・保育園・小学校・中学校の統廃合への検討等につ

いて伺う。

(５)いじめ撲滅対応について伺う

①加害児童・生徒への対応について伺う。

②被害児童・生徒への保護・対応について伺う。

(６)不登校生への対応について伺う

①不登校の背景について伺う。

②多様な教育機会の確保について伺う。

③中・長期的な支援策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

個人 未来改革やちまた
質問者氏名

９ 木村 由希子

質 問 事 項 要 旨

１．選挙 (１)市長、市議会議員補欠選挙について

①要介護者など、お身体の不自由な有権者の投票について。

②期日前投票所の設置について。

③投票日当日のふれあいバスの運行について。

２．市内道路 (１)車道について

①県道、国道脇の除草と土だまり対策。

②市道の土だまり除草と対策。

(２)通学路について

①上記同様土だまりと除草対策。

３．駅北口前の市有地の (１)若者が集まれる場所づくり。

活用について

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


